

NEWS RELEASE

令和 5 年 11 月 8 日

報道各社 御中

大阪体育大学広報室

大阪体育大学ハンドボール部女子 前人未到のインカレ 10 連覇を達成

高松宮記念杯男子第 66 回・女子第 59 回全日本学生ハンドボール選手権大会は 11 月 8 日(水)、北海道函館市の函館アリーナで男女の決勝が行われました。

女子は、大阪体育大学が筑波大学に 26-24 (前半 12-13、後半 14-11) で勝利し、10 大会連続 11 回目の優勝を果たしました。2018 年の 6 連覇達成以来、男女を通じた最長連覇記録を更新し続けています。

ハンドボール部女子は 1967 年に創部。2021 年の東京オリンピックでは本学卒業生 6 名が出場しました。監督の楠本繁生・体育学部教授は 2021 年秋から女子日本代表「おりひめ JAPAN」の監督を兼任。今年のアジア競技大会 (中国・杭州) では選手 16 名中卒業生が 11 名、現役では石川空選手 (体育学部 3 年) が参加し、男女を通じてアジア大会史上初の金メダルを獲得しました。

ハンドボール部女子は 12 月 24~28 日に岩手県花巻市で開催される第 75 回日本選手権大会 (女子の部) での初優勝をめざします。



楠本繁生監督のコメント

4 年生を中心にまとまりのあるチームで、最後まで諦めずに粘り強く戦えたことが勝利につながったと思う。日本選手権、来年のインカレに向け、新しいスタートとして一日一日取り組んでいきたい。

藤井愛子主将のコメント

今までやってきたことをすべて出し切って、最後は楽しもうという気持ちだった。新チームにはハンドボールという競技を楽しみながら、11 連覇に向け頑張っていってほしい。

【大阪体育大学広報室】 ※写真はクレジット表記なく使用いただけます。下記へお問い合わせください。

大阪府泉南郡熊取町朝代台 1-1 TEL: 072-453-7021 FAX: 072-453-8818

担当: 大坪・小林 koho.users@ouhs.ac.jp